
 CIRCUIT COURT  DISTRICT COURT OF MARYLAND FOR 
 ОКРУЖНОЙ СУД  РАЙОННЫЙ СУД ШТАТА МЭРИЛЕНД 

City/County
Город/Округ

Located at 	  Case No. 
Расположенный по адресу  Дело № 

Court Address
Адрес суда

	 VS.	
Petitioner	 против Respondent
Ходатайствующее лицо	 Ответчик

Street Address, Apt. No.	 Street Address, Apt. No.
Улица и номер дома, квартиры	 Улица и номер дома, квартиры

City, State, Zip	 City, State, Zip
Город, штат, почтовый индекс	 Город, штат, почтовый индекс

Home Telephone No.	 Work Telephone No.	 Home Telephone No.	 Work Telephone No.
Номер домашнего телефона	 Номер рабочего телефона	 Номер домашнего телефона	 Номер рабочего телефона

 Mark this box if this form contains Restricted Information. 
 Отметьте это поле, если эта форма содержит конфиденциальную информацию.
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MOTION FOR SERVICE BY CLERK CONCERNING 
REQUEST TO SHIELD PROTECTIVE ORDER RECORDS

ХОДАТАЙСТВО О ВРУЧЕНИИ ДЕЛОПРОИЗВОДИТЕЛЕМ 
ЗАПРОСА О ЗАЩИТЕ ЗАПИСЕЙ ОХРАННОГО СУДЕБНОГО ПРИКАЗА

If this submission contains Restricted Information (confidential by statute, rule or court order) you must file a 
Notice Regarding Restricted Information Pursuant to Rule 20-201.1 (form MDJ-008) with this submission, and 
check the Restricted Information box on this form.
если это представление информации содержит конфиденциальную информацию (конфиденциальную в 
соответствии с законодательным актом, судебным определением или судебным приказом), вы должны 
подать Уведомление о конфиденциальной информации в соответствии с Правилом 20-201.1 (форма 
MDJ-008) вместе с этим представлением информации и отметить поле конфиденциальной информации 
(Restricted Information) в этой форме.
I hereby certify I filed a Request to Shield Protective Order Records and I was unable to serve a copy of 
the Request to Shield Protective Order Records on the original petitioner because the petitioner’s address is 
confidential
Я настоящим удостоверяю, что я подал ходатайство о защите записей охранного судебного приказа и 
не смог вручить копию ходатайства о защите записей охранного судебного приказа первоначальному 
ходатайствующему лицу, поскольку его адрес является конфиденциальным

and
и

I hereby request the court order the clerk of the court to serve the Request to Shield Protective Order Records, 
and this Motion for Service by Clerk, upon the original petitioner.
Я прошу суд приказать делопроизводителю суда вручить запрос о защите записей охранного судебного 
приказа и данное ходатайство о вручении его делопроизводителем первоначальному ходатайствующему 
лицу.

Date	 Respondent Signature 
Дата	 Подпись ответчика 

millert
Text Box
Sample for Reference Purposes Only.  Forms have bilingual format for your convenience, but must be completed and filed with the court in English. Образец приведён только для ознакомления.  Для вашего удобства бланки исполнены на двух языках, но заполнять их для подачи в суд следует на английском языке.
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Printed Name
Имя и фамилия печатными буквами

Address
Адрес

City, State, Zip
Город, штат, почтовый индекс

Telephone Number
Номер телефона

Fax
Факс

E-mail
Адрес электронной почты

ORDER FOR SERVICE BY CLERK TO SHIELD PROTECTIVE ORDER RECORDS 
ПРИКАЗ О ВРУЧЕНИИ ДЕЛОПРОИЗВОДИТЕЛЕМ ДОКУМЕНТОВ О ЗАЩИТНОМ СУДЕБНОМ 

ПРИКАЗЕ 
After consideration of the Motion for Service by Clerk, it is hereby ORDERED: 
После рассмотрения ходатайства о вручении документов делопроизводителем, настоящим ПРИКАЗЫВАЮ: 

 the clerk serve a copy of the Request To Shield Protective Order Records, and a copy of the Motion for Service by 
Clerk, along with the notice of hearing, on the original petitioner by mail.

 делопроизводитель должен вручить копию запроса о защите записей охранного судебного приказа, копию 
ходатайства о вручении его делопроизводителем и уведомление о слушании в оригинале ходатайствующему 
лицу по почте.

Date	 Judge	 ID Number
Дата	 Судья	 Идентификационный номер




